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为什么说炒股的人都没有朋友呢—现在炒股的人为什么越
来越少了-股识吧

一、有没有人靠炒股票生活，多吗？？

请你打消这个想法，我是申万的VIP，我们营业部里这种人多了，但没几个能长久
的。
炒股只是投资或投机，但不是一辈子的工作。
而且专职炒股会让你和这个社会脱节的，因为你不再接触社会上的很多人

二、为什么很多股票群拉人进群？

为了利润。
开户入市时，碰到的第一位师傅告诫我的第一句话就是：投资远离--收--费--者，
不管是在股市，商品期货，现货市场这句话都适用。
那怕当时连菜鸟都算不上，也打心眼里瞧不起这类人。
更别提今天，高手就应该有作为高手的风范，而不是去靠着忽悠。
碰到的第二个师傅则告诉我：跟在别人后边，不是长远之计，人与人之间总有缘起
缘尽的时候，到时怎么办？努力提升自己才是最重要的。
第三位高手只教过我一句话：交易核心是什么？四个字--执行纪律，这是每一位高
手成长的必经之路。
入市就想着找一个群或一位高手依赖，而不是想着提升自己，A股市场这样的人数
不胜数，正因为这样所以才会有满世界招兵买马拉人的群存在。
一位优秀的散户高手或是靠谱的好群，从不会干这样的事给自己找麻烦。
另外这类群或这类高手也不是任由什么人都在加的。

三、为什么有那么多人没有朋友呢？？？

交好朋友首先要对人，对事真诚 其次，爱朋友胜过爱自己，
最后，可以与同欢乐，共伤感，不计较患得患失的那类朋友。
要明白这几点： 第一；
明白信任对于朋友的重要性，古语有云“信人者，人恒信之。
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”就说明要想处理好朋友之间的关系，要想让朋友信任你就要首先去相信朋友，真
正作的以“诚”为本才是和朋友相处的根本；
第二：做人要大度，特别是在和朋友相处时一定要作到大度，正所谓“人非圣贤，
孰能无过乎”朋友也是人，他也会犯错误，我们不能总是抓住朋友的错误和缺点不
放，要真正做的严于律己，宽已待人，才能真正和朋友相处，也才能交到真正的好
朋友；
第三：患难之中才能见真情，朋友之间的友谊不是靠甜言蜜语来维系的，真正的友
谊是经得起时间和环境的考验的，平时只有肉麻的吹捧，大难临头却各自飞的友谊
是我们该唾弃的，能在关键时刻给我们一个切实的支持的朋友才是真正的朋友，在
关键的时候把你推向火坑的人是假朋友，真小人，能够劝你悬崖勒马的人才是真朋
友，真君子；
第四：友谊是该靠感情来维系的，而不是靠金钱、礼物来维持，正所谓“千里送鹅
毛，礼轻情谊重”能过在你开心的时候给你送来一句简单的祝福，能够在你烦恼的
时候给你一句淡淡的问候，这样的朋友才是交心的好友！祝你好运！交好朋友首先
要对人，对事真诚 其次，爱朋友胜过爱自己，
最后，可以与同欢乐，共伤感，不计较患得患失的那类朋友。
要明白这几点： 第一；
明白信任对于朋友的重要性，古语有云“信人者，人恒信之。
”就说明要想处理好朋友之间的关系，要想让朋友信任你就要首先去相信朋友，真
正作的以“诚”为本才是和朋友相处的根本；
第二：做人要大度，特别是在和朋友相处时一定要作到大度，正所谓“人非圣贤，
孰能无过乎”朋友也是人，他也会犯错误，我们不能总是抓住朋友的错误和缺点不
放，要真正做的严于律己，宽已待人，才能真正和朋友相处，也才能交到真正的好
朋友；
第三：患难之中才能见真情，朋友之间的友谊不是靠甜言蜜语来维系的，真正的友
谊是经得起时间和环境的考验的，平时只有肉麻的吹捧，大难临头却各自飞的友谊
是我们该唾弃的，能在关键时刻给我们一个切实的支持的朋友才是真正的朋友，在
关键的时候把你推向火坑的人是假朋友，真小人，能够劝你悬崖勒马的人才是真朋
友，真君子；
第四：友谊是该靠感情来维系的，而不是靠金钱、礼物来维持，正所谓“千里送鹅
毛，礼轻情谊重”能过在你开心的时候给你送来一句简单的祝福，能够在你烦恼的
时候给你一句淡淡的问候，这样的朋友才是交心的好友！祝你好运！

四、我人很好，为什么没有朋友呢？

有很多原因。
。
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我说几个吧。
1，现在银行的利息少，大家有钱都会去买基金，或者买A股。
现在国家就这个问题，央行正在提息。
估计2008年还会提一次。
2，大家都觉得股市是赚钱的。
其实大家有所不知道。
。
在股市中只有20%的人是赚钱的，70%的都是被套的，10%平本。
所以风险是挺大的。

五、炒股赚的人多还是亏的人多

大部分是亏的，亏的多是散户。
当然也不能因为他们亏了就“谈股色变”，很多亏的原因都是盲目的买。
但是得注意的是，目前我国股票市场的法律是不完善的，还有证券商给出的上市公
司的资料都不全面，想要的资料没有，不想要的它偏偏有，我的感觉是它很混乱。
怎么才能稳赚，这个很难说，只能靠自己的判断。
但还是有些原则可以遵循的，就是不熟悉的公司的股票不要买，别人的话不要盲目
地听（包括什么所谓专家，不管他多有名，很多都是忽悠人的，其中的猫腻谁知道
呢），等等。
只能说股市有风险，入市需谨慎。
风险当然大。
比如说去年很多散户在六七十的价位上买了中石油的股票，后来中石油一路爆跌，
就是今天为止，它的股价也就11块多，如果你撑不住了，你卖一股你一股就亏五六
十块，就算不卖，要想让股价再涨到六七十块，要多少年呢，还能涨得上去吗，只
有天知道，这就是风险。
还有就是你买的这个公司被ST了，你就可能赔得更多了。
如果倒闭了，你的股票就没了，一分钱也没了。
不过这种情况是少的，目前在大陆上市的公司好像还没有一家出现这种情况的。
当然，如果在一个熊市里买到了绩优股，将来还是能大赚一笔的。
还有就是可以进行短线操作，今天买，明天涨了就卖。

六、为什么我跟别人不一样呢？别人都有成群的兄弟姐妹别人都
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有狠好的朋友，为什么我没有呢？

看事情不要看的过于简单，其实你看到的只是事情的好的方面，像你的朋友也有和
你一样的时候。
你是过度的自卑心态。
其实所有的人都有寂寞的时候。

七、现在炒股的人为什么越来越少了

因为股票存在一定风险，而且市场也不景气所以炒股的人会少等下一波市场变的景
气了那炒股的人又会多起来
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